

Cubano Jhoen Lefont intentará batir tres marcas mundiales en 2024

Image not found or type unknown



Jhoen Lefont

Matanzas, 3 ene (ACN) Jhoen Lefont, reconocido también como el delfín del fútbol cubano, intentará este año batir tres récords Guinness en la especialidad de dominio del balón en el agua, tras un exitoso 2023 en que consiguió cuatro nuevos primados universales.

Lefont, otrora miembro de la selección nacional de polo acuático en la mayor de las Antillas, precisó a la prensa que durante el primer trimestre buscará quebrar la marca de 167 contactos con la cabeza en un

minuto y, posteriormente, la de más toques (mil 958), ambas en su poder actualmente.

Ya en el segundo trimestre quisiera incursionar en la modalidad de desplazamiento, donde ostento como primacía los 600 metros conseguidos en el Complejo de Piscinas Baraguá, y esta vez preferiría probar en aguas abiertas, en la Marina Hemingway, en La Habana, o en alguna zona de la playa de Varadero, adelantó.

Esta última opción sería emocionante por el hecho de que jamás he acuñado un registro universal en la provincia de Matanzas, la tierra donde nací y me formé inicialmente como atleta, por lo que saldaría una deuda añeja con familiares, amigos y con mi propia persona, consideró el recordista.

También avisó Lefont que para el cierre de año 2024 podría probar en las modalidades con lastre, en las que impuso en noviembre precedente récord mundial en una inédita, la de mayor tiempo manteniendo en equilibrio un balón de fútbol sobre la cabeza, con un lastre de cinco kilogramos en la cintura (7:02:10 minutos).

Reconoció el plusmarquista que 2023 constituyó un gran año en el plano deportivo, con par de registros en proceso de homologación y otras dos nuevas solicitudes, que jamás se hubiesen concretado sin la guía y el apoyo de Jorge del Valle, su entrenador, el equipo de polo cubano y los camarógrafos del Acuario Nacional, entre otros miembros del llamado "Team Lefont".

A sus 35 años de edad Jhoen Lefont acumula una veintena de marcas mundiales, de las cuales nueve ya fueron reconocidas por la organización Guinness World Records en tres categorías distintas; más toques consecutivos a un balón de fútbol con la cabeza, más toques consecutivos a un balón de fútbol con la cabeza en tiempo de un minuto, y mayor tiempo manteniendo en equilibrio un balón de fútbol sobre la cabeza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/343705-cubano-jhoen-lefont-intentara-batir-tres-marcas-mundiales-en-2024>



Radio Habana Cuba